
Inclusione disabili, Unisannio 

rafforza progetto 
Il rettore Canfora: «Negli ultimi anni fatti tanti i passi in 

avanti a partire dalla rimozione delle barriere architettoniche» 

Università · A novembre debutta il centro counseling per portatori 

bisogni educativi spedi Inclusione disabili, Unisannio rafforza 

progetto U rettore Canfora: «'Negli ultimi anni fatti tanti i passi 

in avanti a partire aalla rìmozione delle bamere architettonici I 

diritti delle persone disabili, a partire da quello allo studio, 

passando a quello al lavoro, ma anche le attività concrete di 

inclusione nel percorso studi universitari e in quello di vita 

sociale, nelle sue varie declinazioni. con il confronto sia 

scientifico che con le realtà del volontariato, hanno contrassegnato 

l'evento " Le persone co disabilità tra società, economia e diritto: 

questioni aperte e prospettive di riforma" promosso da Unisannio. 

Nel suo intervento introduttivo. il Rettore Gerardo Canfora ha fatto 

il punto sull'impegno dell'Ateneo sannita nel promuovere il diritto 

allo studio anche e soprattutto per studenti diversamente abili e 

sottolineato "che i passi in avanti conseguiti negli ultimi anni 

dall'Ateneo sannita e dal sistema universitario italiano, debbono 

essere ulteriormente potenziati, con grande attczionc anche 

all'inserimento lavorativo. che vede oggi il 37% dei disabili in età 

da lavoro effettivamente occupati, ma la media europea è esattamente 

del 20% in più e su questo occorre lavorare tutti insieme per attuare 

la convenzione intemazionale del 2016 sui diritti 

dei disabili sempre di più". "Il nostro Ateneo sta lavorando per il 

superamento delle barriere non solo architettoniche, anche con un 

nuovi servizi rivolti ai diversamente abili ñ portatori di bisogni 

educativi speciali, ma la nostra intenzione ñ di non fermarci e di 

fare sempre di più. per questo è importante un'occasione di confronto 

scientifico e con i protagonisti del mondo delle professioni e del 

volontariato", quanto spicgatoci a margine del convegno dal Rettore 

Canfora. Peraltro va detto che nel corso dei dibattiti di ieri che 

entro novembre partirà un centro Counseling per diversamente abili 

e portatori bisogni educativi speciali, per un ulteriore step 

miglioramento in loro favore. Nella tavola rotonda "Unisannio e 

bisogni educativi speciali: il centro di studi, ricerche e 

counseling" con Ennio Cavuoto e Guido Migliaccio. Picrpaolo Forte e 



il funzionario direttivo Asl Luigi Scarinzi ñ voci del volontariato 

si ñ entrati nello specifico della proiezione operativa 

dell'attività di Unisannio nel supportare studenti disabili con 

strumenti per esprimere le loro potenzialità con tempi e tecniche 

che consentano loro di percorre la carriera universitaria in modo 

eguale ai normodotati. Nella sessione di apertura la profcssorcssa 

Antonclla Tartaglia Polcini nel suo intervento ha sottolineato "il 

valore di un'attività di approfondimento relativa alla sfera dei 

diritti, che rappresenta un oggetto operativo del Dipartimento 

Persona. Mercato. Istituzioni" e due docenti universitari tra i 

promotori dell'iniziativa (che ha visto moltissimi prof impegnarsi, 

segno di sensibilità e di attenta valutazione del tema. non possibile 

elencarli tutti), il professor Guido Migliaccio. economista ñ il 

costituzionalista Vincenzo Casamassima, hanno inquadrato le 

coordinate dell'evento tra approfondimento su sfere di diritto allo 

studio, occupazione, inclusione, ñ integrazione sociale. Tra gli 

interventi Inclusione disabilj Unisannio raffoiza pro saluti ai 

convegnisti anche quello via web del Ministro per le Disabilità, 

Erika Stefani. Importanti le rassicurazioni tra i partecipanti al 

dibattito, del presidente agenzia nazionale valutazione 

universitaria, Anvur, Antonio Felice Uricchio "sul lavoro per 

confermare il finanziamento di 45 milioni per percorsi inclusione e 

studio per disabili e farli diventare strutturali ncll'Ffo". Sul 

piano di ricostruzione generale analitica sul piano socio economico 

e giuridico del professor Paolo Ricci, aziendalista rilievi sul 

passato ñ sulle tracce per il futuro: "Sono fatti passi avanti, ma 

bisogna fare ancora di più, sul rafforzamento inclusione, con più 

risorse finanziarie e interventi normativi mirati" Inclusione di 

sabilj Unisannio raffoiza pro ' 1 S  

 


